



La Asociación Internacional de Odontología Pediátrica (International Association of Paediatric Dentistry-IAPD) es una organización sin ánimo de lucro fundada en 1969, con el objetivo de contribuir al progreso y promoción de la salud bucal de los niños alrededor del mundo.

Actualmente cuenta con 59 Sociedades Nacionales Miembros y representa a más de 15.000 odontólogos de todo el mundo.

La Sociedad Uruguaya de Odontopediatria (S.U.O.P.) es miembro de la I.A.P.D. y por lo tanto sus socios cuentan con los beneficios que les otorga dicha membresía: acceso al Journal de la IAPD que se recibe bi-mensualmente en la sede de la A.O.U., información relacionada con eventos y novedades de las diferentes Sociedades, y descuentos en las reuniones científicas regionales y mundiales.

El Presidente actual de la I.A.P.D. es el Dr. Jorge Luis Castillo (Perú), quien fue recientemente nombrado en el Congreso Mundial de la IAPD en Seúl, Korea. El Dr. Castillo es a su vez el Vice-Presidente de A.L.O.P. (Asociación Latinoamericana de Odontopediatria) y por lo tanto ha manifestado su interés en que todos los países integrantes de ALOP tengan activa participación en la IAPD. Por este motivo se está incentivando a los países miembros a realizar reuniones regionales e intercambio académico entre las distintas Sociedades.